

SIGNATURE D'UN PARTENARIAT ENTRE LE GROUPE ALLIANCES ET DELL

Le Groupe ALLIANCES et DELL ont signé, le 10 juin 2013, une convention cadre de partenariat portant sur la commercialisation des programmes immobiliers du Groupe.

Cette convention permettra aux 2000 collaborateurs Dell de bénéficier à des conditions préférentielles de l'ensemble de l'offre du promoteur immobilier (Habitat social & Intermédiaire, Programmes Résidentiels, Resorts Gofliques). Par ailleurs, un accueil et un service personnalisé leur sera réservé.

Pour présenter les détails de cette convention et pour faciliter les démarches à ses salariés, Dell organise deux journées portes ouvertes les 2 et 3 juillet 2013.

Cet accord vient conforter la ferme détermination du Groupe Alliances d'accompagner l'Etat dans sa politique visant à offrir au plus grand nombre la possibilité d'accéder au logement en mettant à disposition des citoyens une offre variée répondant aux besoins du marché.

Ce partenariat vient s'ajouter à plusieurs conventions cadres signées par le Groupe Alliances avec des organismes publics et privés désireux de facilité l'accès à la propriété à leurs salariés.

A propos du Groupe Alliances

Premier groupe immobilier et touristique intégré au Maroc, Alliances se distingue par sa capacité à développer des projets de grande envergure et par la multiplicité de ses expertises. Habitat intermédiaire, immobilier résidentiel et tertiaire, resorts golfiques, prestations de services, et construction Alliances couvre un large champ d'activités partout dans le Royaume et apporte des solutions concrètes dans lesquelles savoir-faire et qualité vont de pair. A travers chacun de ses projets, Alliances veille à placer le respect de l'environnement culturel, social et naturel au cœur de sa réflexion architecturale. Acteur engagé dans le développement économique et social, le Groupe Alliances s'impose par la force de ses convictions et sa véritable vision d'avenir.